



Medienmitteilung zur Urnenabstimmung vom 27. November 2016

Hinwil, 10. November 2016

Am Donnerstag, 10. November 2016, hat die SP Hinwil eine ausserordentliche Sektionsversammlung abgehalten. Thema war die bevorstehende Urnenabstimmung über den „Verkauf des Gemeindegrundstückes Kat.-Nr. 7100 Kemptnerstrasse 8, Hinwil.“

Nach einer Infoveranstaltung, welche die SVP Hinwil organisierte, sassen die SP Mitglieder zusammen und diskutierten die Vorlage. Der Tenor war wie schon an der Infoveranstaltung kritisch. Der Grundstückverkauf mit dem darauffolgenden Investorenwettbewerb ist für die Mehrheit der Anwesenden ein zu wenig konkreter Plan. Die Erblasserin Frau Dr. Rüegg, welche der Gemeinde ein grosses Geschenk machte, wollte, dass das Grundstück dem Dorf Hinwil zugutekommt. Der Wunsch von Frau Rüegg, dass auf dem Areal etwas Gemeinnütziges entsteht, wurde vom Gemeinderat zu wenig genau ausformuliert. Es ist in Hinwil dringend nötig, bezahlbaren Wohnraum zu schaffen, insbesondere für Familien mit wenig Einkommen. Es gibt im Dorf keine einzige Wohnbaugenossenschaft, welche sich dieser Problematik annimmt.

Die SP erwartet vom Gemeinderat ein verständliches, klarer formuliertes Projekt. Die SP lehnt die Vorlage mehrheitlich ab.

Lukas Neukom, Präsident SP Sektion Hinwil